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POLÍTICA ELECTORAL 

  
  
INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 
   

  
-      NACIONALES 
  
  
MILENIO. 
“INE Y TEPJF PIDEN QUE REFORMA ELECTORAL LEGISLE PARIDAD PREVIO AL 2024” 
A unos días de que la Cámara de Diputados inicie el debate formal sobre una reforma 
electoral, el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación (TEPJF) pidieron que quede establecida en la ley la paridad 
para los próximos procesos electorales y así, esté claro cómo se aplicará para la 
elección presidencial y así no haya regresiones con la próxima renovación de los 
órganos electorales. 
https://www.milenio.com/politica/ine-tepjf-piden-reforma-electoral-legisle-
paridad-previo-2024 
  
  
EXCELSIOR. 
“LLAMAN INE Y TEPJF A FEMINISTAS A DEFENDER LA DEMOCRACIA” 
En el aniversario número 69 del voto femenino y ante el inicio de la discusión de 
Reforma Electoral en el Congreso, el consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, 
y el presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Reyes 
Rodríguez, llamaron a defender a la democracia, incluso, a los grupos feministas a 
dar una lucha más grande por la democracia, ante los intentos de desmantelar al 
sistema electoral.  
https://www.excelsior.com.mx/nacional/llaman-ine-y-tepjf-a-feministas-a-
defender-la-democracia/1546371 
  
  
EL ECONOMISTA. 
“INE Y TEPJF CONMEMORAN EL 69 ANIVERSARIO DEL VOTO DE LAS MUJERES EN 
MÉXICO” 
La ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Yasmín Esquivel Mossa, 
destacó que si bien la paridad hoy es una realidad, aún subsisten resistencias que se 
reflejan principalmente en la violencia política contra la mujer en razón de género. 
https://www.eleconomista.com.mx/politica/INE-y-TEPJF-conmemoran-el-69-
aniversario-del-voto-de-las-mujeres-en-Mexico-20221017-0082.html 
  
  

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 
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-      LOCALES 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“EL 80% NO ACEPTA EL USO DE LA MARIHUANA POR DESCONOCIMIENTO”: HANK 
INZUNZA 
Tijuana.- La mayoría de las personas que no aceptan el uso medicinal y recreacional 
de la marihuana es por desconocimiento del tema, mencionó César Hank Inzunza 
dirigente estatal del Partido Encuentro Solidario (PES) en Baja California. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/el-80-no-acepta-el-uso-de-la-
marihuana-por-desconocimiento-hank-inzunza-9051653.html 
  
  
-      VISITA SECRETARIO DE GOBERNACIÓN 
  
  
LA JORNADA BC. 
“PRESENTA SECRETARIO DE GOBERNACIÓN DIÁLOGOS POR LA PAZ Y LA 
SEGURIDAD EN MÉXICO” 
Mexicali, 17 de octubre.- El Secretario de Gobernación Adán Augusto López 
Hernández, presentó ante los diputados integrantes de la XXIV Legislatura, que 
preside Alejandra María Ang Hernández, así como de la Gobernadora del Estado, 
Marina del Pilar Ávila Olmeda, la minuta “Diálogos por la Paz y la Seguridad en 
México”, en la sede del Poder Legislativo de Baja California. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/presenta-secretario-de-gobernacion-
dialogos-por-la-paz-y-la-seguridad-en-mexico/ 
  
  
RADAR BC. 
“NIEGA TITULAR DE SEGOB ESTAR EN CAMPAÑA EN SU VISITA A MEXICALI” 
Mexicali. El Secretario de Gobernación (Segob), Adán Augusto López Hernández 
participó en un dialogo con los diputados locales con el fin de promover la reforma 
al artículo 5 transitorio relativo a la permanencia de las fuerzas militares en acciones 
de seguridad pública hasta 2028 
https://radarbc.com/general/niega-titular-de-segob-estar-en-campana-en-su-
visita-a-mexicali/ 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“SECRETARIO DE GOBERNACIÓN RECONOCE ABANDONO DE LAS POLICÍAS” 
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El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, reconoció 
el abandono de los cuerpos policiacos, tanto municipales como estatales, a quienes 
se les dejó de capacitar e invertir recursos económicos. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/secretario-de-gobernacion-
reconoce-abandono-de-las-policias-9051962.html 
  
  
LA CRÓNICA. 
“GUARDIA NACIONAL ÚNICA CAPACITADA PARA LA SEGURIDAD PÚBLICA”: SEGOB 
Las fuerzas armadas en las calles es la opción más viable para combatir la 
inseguridad según el gobierno federal, así lo comentó el secretario de Gobernación 
de la República Mexicana, Adán Augusto López Hernández durante su visita a 
Mexicali durante este lunes. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Guardia-Nacional-unica-
capacitada-para-la-seguridad-publica-SEGOB-20221018-0001.html 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“VISITARÁ COMITIVA DE GOBERNACIÓN A FAMILIA AFECTADA POR ACCIDENTE DE 
MILITARES” 
El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, se comprometió a 
hablar con la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), y enviar una comitiva de 
la dependencia a su cargo, para hablar con la familia afectada por el accidente con 
militares. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/visitara-comitiva-de-gobernacion-a-
familia-afectada-por-accidente-de-militares-9051414.html 
  
  
AFN TIJUANA. 
“NIEGA ADÁN AUGUSTO HABLAR SOBRE REVELACIONES DEL ‘GUACAMAYA LEAK’” 
MEXICALI BC 17 DE OCTUBRE DE 2022 (AFN).- El secretario de Gobernación, Adán 
Augusto López Hernández, en gira de trabajo por Mexicali este lunes, se negó a 
hablar sobre los presuntos nombramientos de personas vinculadas al crimen 
organizado en las áreas de seguridad pública, a su paso como gobernador de 
Tabasco. 
https://afntijuana.info/informacion_general/133148_niega_adan_augusto_hablar
_sobre_revelaciones_del_guacamaya_leaks#ver_nota 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“DAN PLAZO A CONGRESO LOCAL PARA APROBAR MILITARIZACIÓN” 
Durante su visita al congreso local, el secretario de Gobernación, Adán Augusto 
López Hernández, puso plazo al congreso local para aprobar la militarización del 
país, antes del 10 de noviembre, que es la próxima sesión del Congreso de la Unión. 
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https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/dan-plazo-a-congreso-local-para-
aprobar-militarizacion-9050052.html 
  

  
-      NACIONALES 
  
  
EXPANSIÓN POLÍTICA. 
“REFORMA ELECTORAL: AMLO VA POR NUEVO MODELO DE FINANCIAMIENTO A 
PARTIDOS” 
Planteado como un ahorro de 24 mil millones de pesos en estos tiempos de crisis, 
el nuevo modelo de financiamiento de los partidos políticos propuesto por el 
presidente Andrés Manuel López Obrador y que estará a debate en la Cámara de 
Diputados es seductor: da un viraje a las reglas sobre quién fondea la política en 
México, frena el aumento de recursos con ese fin, pero abre puertas a la tentación 
de utilizar dinero sucio. 
https://politica.expansion.mx/mexico/2022/10/18/reforma-electoral-amlo-
financiamiento-partidos-politicos-mexico 
  
  
LA JORNADA. 
“DENUNCIAN ANTE EL INE EL USO IDNEBIDO DEL NOMBRE DE AGRUPACIÓN 
POLÍTICA UNID@S” 
El dirigente nacional de la agrupación política nacional Unid@s por un Mejor País, 
Juan Hugo de la Rosa García, acompañado de militantes de esa organización y con 
el respaldo de Morena, presentó ayer una denuncia ante el Instituto Nacional 
Electoral (INE), ya que personas identificadas “con la derecha, con los intereses de 
grandes empresas que lucran con el esfuerzo y la pobreza de las mexicanas y 
mexicanos”, pretendan adueñarse, ilegalmente, del trabajo realizado por miles de 
mexicanos, y utilizan para ello, un nombre registrado ante ese órgano 
constitucional, desde 2020. 
https://www.jornada.com.mx/notas/2022/10/18/politica/denuncian-ante-el-ine-
el-uso-indebido-del-nombre-de-agrupacion-politica-unid-s/ 
  
  
ZETA. 
“EL PRI CONSTRUYÓ EL INE, DICE ‘ALITO’; REFORMA DE AMLO NO PASARÁ, 
AFIRMA” 
El Partido Revolucionario Institucional construyó, desde el Gobierno, el extinto 
Instituto Federal Electoral (IFE) y lo entregó a la ciudadanía, sostuvo, el 17 de 
octubre de 2022, Alejandro Moreno Cárdenas, presidente del Comité Ejecutivo 
Nacional (CEN) del PRI, también conocido como “Alito”. 
https://zetatijuana.com/2022/10/el-pri-construyo-el-ine-dice-alito-reforma-de-
amlo-no-pasara-afirma/ 
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GOBERNADORA / GOBIERNO ESTATAL 

  
  
EL VIGÍA. 
“AVALA BC HASTA 2028 A LA GUARDIA NACIONAL” 

Marina del Pilar y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, lo 
afirmaron ante el Congreso local, y líderes del sector académico y empresarial 
https://www.elvigia.net/general/2022/10/18/avala-bc-hasta-2028-la-guardia-nacional-
403071.html 
  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“VAN MUJERES AL VOLANTE EN MEXICALI” 

Este lunes comenzó la capacitación de 60 mujeres para tener un trabajo como conductoras en 

el transporte público de Mexicali. 

https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/van-mujeres-al-volante-en-mexicali-
9049073.html 
  
  
  
  

  

AYUNTAMIENTOS 

  
   

-      TIJUANA 
  
  
AFN TIJUANA. 
“MONTSERRAT DESCONOCE AÚN EL PROYECTO DEL TREN ELÉCTRICO ELEVADO” 
TIJUANA BC 17 DE OCTUBRE DE 2022 (AFN).- La alcaldesa Monserrat Caballero 
Ramírez aseguró que aún no cuenta con los documentos del proyecto del tren 
eléctrico elevado, que partirá de la Puerta México, en Tijuana, hasta Playas de 
Rosarito. 
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https://afntijuana.info/informacion_general/133145_monserrat_desconoce_aun_
el_proyecto_del_tren_electrico_elevado#ver_nota 
  
  
AFN TIJUANA. 
“ENTREGÓ MONTSERRAT CABALLERO SU PRIMER INFORME AL IEEBC” 
MEXICALI BC 17 DE OCTUBRE DE 2022 (AFN).- La alcaldesa de Tijuana Monserrat 
Caballero Ramírez, entregó este lunes su primer informe de actividades cumplidas, 
en el Instituto Estatal Electoral de Baja California (IEEBC), en Mexicali. 
https://afntijuana.info/informacion_general/133138_entrego_monserrat_caballer
o_su_primer_informe_al_ieebc#ver_nota 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“ESTA SEMANA LEVANTARÁN CENSO DE PERSONAS QUE VIVEN EN LA 
CANALIZACIÓN”: BIENESTAR 
Tijuana.-Autoridades de los tres niveles de gobierno, defensores de derechos 
humanos y el personal del Colegio de la Frontera Norte (Colef), comenzarán esta 
semana un censo de las personas en situación de calle que viven en la canalización 
del Río Tijuana y sus alrededores. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/esta-semana-levantaran-censo-de-
personas-que-viven-en-la-canalizacion-bienestar-9051565.html 
  
   
-      ROSARITO 
  
  
FRONTERA. 
“AYUNTAMIENTO DE ROSARITO RESPONDE A ACUSACIONES DE REGIDORA” 
Rosarito, BC.- El Ayuntamiento de Rosarito respondió a los señalamientos 
de la regidora del PES Dalia Salazar, respecto a una denuncia por presunta violencia 
política contra la alcaldesa Araceli Brown. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/rosarito/Ayuntamiento-de-Rosarito-
responde-a-acusaciones-de-regidora-20221014-0022.html 
  
   
  
  
  

CONGRESO 

  
  
LA CRÓNICA. 
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“SE REÚNEN DIPUTADOS ESTATALES CON EL SECRETARIO DE GOBERNACIÓN DE LA 
REPÚBLICA” 
La reunión se llevó a cabo en las instalaciones del congreso y en compañía de la 
gobernadora del estado Marina del Pilar se tomaron diferentes puntos de vista por parte 
de los diputados respecto al tema de la militarización. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Se-reunen-Diputados-Estatales-con-el-
Secretario-de-Gobernacion-de-la-Republica-20221017-0025.html 
  
  
PERIODISMONEGRO. 
“DIPUTADAS CUESTIONAN MILITARIZACIÓN A SECRETARIO DE GOBERNACIÓN” 
MEXICALI. Las diputadas Alejandrina Corral y Daylín García cuestionaron al Secretario de 
Gobernación de México, Adán Augusto López Hernández, por la reforma de militarizar la 
Guardia Nacional. 
https://www.periodismonegro.mx/2022/10/17/diputadas-cuestionan-militarizacion-a-
secretario-de-gobernacion/ 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“AVANZA INICIATIVA DE REGISTRO MUNICIPAL DE MASCOTAS”: ROMÁN COTA 
Tijuana.-La iniciativa de crear un registro municipal de mascotas continúa avanzando en el 
Congreso del estado, dijo Román Cota, diputado local. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/avanza-iniciativa-de-registro-municipal-de-
mascotas-roman-cota-9051786.html 
  
  
 
  

SENADORES / DIPUTADOS / DEPENDENCIAS INSTANCIAS 
FEDERALES 

  
  
LA CRÓNICA. 
“CONFÍAN MÁS EN FUERZAS FEDERALES QUE LOCALES” 
Los ciudadanos sienten más confianza con las fuerzas federales tales como el Ejército, la 
Marina y la Guardia Nacional que con las corporaciones locales. Ese es el resultado de la 
Encuesta Nacional de Seguridad Urbana (ENSU) del Instituto Nacional de Estadística y 
Geografía (Inegi) sobre la percepción de la seguridad en el país. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Confian-mas-en-fuerzas-federales-que-
locales-20221017-0001.html 
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SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“EMPRESARIOS EXPRESAN NECESIDADES DE BC A SECRETARIO DE GOBERNACIÓN” 
El sector empresarial de Mexicali se reunió con el Secretario de Gobernación, Adán Augusto 
López Hernández y la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila Olmeda, para 
expresarle las necesidades de Mexicali y Baja California. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/empresarios-expresan-necesidades-de-bc-
a-secretario-de-gobernacion-9051601.html 
  
  
PUNTO NORTE. 
“EMPRESARIOS SE MOLESTAN CON KURT HONOLD EN EVENTO DE SECRETARIO DE 
GOBERNACIÓN, ALGUNOS SE RETIRARON DEL LUGAR” 
Mexicali.- El secretario de Economía e Innovación en el Estado, Kurt Honold Morales, fue el 
responsable hoy de que empresarios tuvieran que esperar más de una hora en las 
instalaciones de Cetys Universidad, algunos incluso retirándose del lugar antes de que 
llegaran el secretario de gobernación, Adán Augusto López y la gobernadora Marina del 
Pilar Ávila Olmeda. 
https://puntonorte.info/2022/10/17/empresarios-se-molestan-con-kurt-honold-en-
evento-de-secretario-de-gobernacion-algunos-se-retiraron-del-lugar/ 
  
   

-     ENSENADA 
  
  
FRONTERA. 
“HAY TRATO JUSTO A LOS JORNALEROS EN SAN QUINTÍN”: CCEE 
Ensenada, B.C.- El presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Ensenada 
(CCEE), Orlando Fabiel López Acosta, consideró que la mayoría de las empresas 
agrícolas de San Quintín dan un trato justo y salarios dignos a los jornaleros.   
https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Hay-trato-justo-a-los-jornaleros-
en-San-Quintin-CCEE-20221017-0034.html 
  

  
  
 
  

ASOCIACIONES / COMUNIDADES / ONG’S / OSC 

  
    

https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/empresarios-expresan-necesidades-de-bc-a-secretario-de-gobernacion-9051601.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/empresarios-expresan-necesidades-de-bc-a-secretario-de-gobernacion-9051601.html
https://puntonorte.info/2022/10/17/empresarios-se-molestan-con-kurt-honold-en-evento-de-secretario-de-gobernacion-algunos-se-retiraron-del-lugar/
https://puntonorte.info/2022/10/17/empresarios-se-molestan-con-kurt-honold-en-evento-de-secretario-de-gobernacion-algunos-se-retiraron-del-lugar/
https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Hay-trato-justo-a-los-jornaleros-en-San-Quintin-CCEE-20221017-0034.html
https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Hay-trato-justo-a-los-jornaleros-en-San-Quintin-CCEE-20221017-0034.html


 

Síntesis informativa 
 Comunicación Social 
“2022 Año de la Erradicación de la Violencia contra la Mujer en Baja California”  

EL SOL DE TIJUANA. 
“PERSONAS TALLA BAJA PIDEN ALTO A LA DISCRIMINACIÓN Y MAYORES 
OPORTUNIDADES DE EMPLEO” 
Tijuana.- Las personas talla baja demandan más empleo, que pare la discriminación hacia 
ellos y ser considerados personas con discapacidad para acceder a apoyos 
gubernamentales. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/personas-talla-baja-piden-alto-a-la-
discriminacion-y-mayores-oportunidades-de-empleo-9052341.html 
  

  
-      MEXICALI 
  
  
LA CRÓNICA. 
“MAESTROS REALIZAN PLANTÓN EN LA SECCIÓN 37 DEL SNTE” 
Decenas de maestros realizaron un plantón en las instalaciones de la sección 37 del 
Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) desde las 8:00 horas para 
exigir el pago de sus finiquitos, cajas de ahorro y plan de beneficios.  
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Maestros-realizan-planton-en-la-
seccion-37-del-SNTE-20221017-0019.html 
  
  
  

  
EDUCACIÓN / CULTURA. 

  
   

-      TIJUANA 
  
  
ZETA. 
“LA LÁZARO” REINICIA CLASES ESTE MARTES 
A través de un oficio firmado por Carlos Abel Eslava Carrillo, director del plantel, se 
dio a conocer que el turno matutino comenzará las clases a partir de las 10:00 horas 
de este martes, mientras que el miércoles será en el horario habitual. 
https://zetatijuana.com/2022/10/la-lazaro-reinicia-clases-este-martes/ 
  
   
   

FENÓMENO MIGRATORIO. 

  
  
FRONTERA. 
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“FUNGE MÉXICO COMO PATRIO TRASERO DE EU” 
Tijuana, B.C.- México vuelve a fungir como el patio trasero de Estados Unidos al aceptar 
recibir a los venezolanos deportados de este país que también buscan el asilo humanitario, 
pero que deben esperar en Tijuana el inicio de dicho proceso migratorio. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Lamentan-que-Mexico-sea-el-patio-trasero-
deportaciones-de-Estados-Unidos-20221017-0038.html 
  
  

-      TIJUANA 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“NOS EXPULSARON CON ENGAÑOS”: VENEZOLANOS DEPORTADOS POR TIJUANA 
Tijuana.-Venezolanos recién deportados a Tijuana denunciaron que el 
gobierno mexicano sólo les ofrece refugio para permanecer legalmente en este país, 
pero no lo quieren por temor a que esto cancele la posibilidad de tramitarlo en 
Estados Unidos. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/nos-expulsaron-con-enganos-
venezolanos-deportados-por-tijuana-9051309.html 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“GOBIERNO FEDERAL SIN ESTRATEGIA PARA ATENDER A VENEZOLANOS 
RETORNADOS”: FIGUEROA 
Tijuana.-El gobierno de México sigue sin contar con una estrategia para atender a 
las personas en movilidad que son retornadas de Estados Unidos, lo cual puede 
poner en riegos a los migrantes, Rodulfo Figueroa Pacheco, ex director del Instituto 
Nacional de Migración 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/gobierno-federal-sin-estrategia-para-
atender-a-venezolanos-retornados-figueroa-9050714.html 
  
  
 

  

DERECHOS HUMANOS. 

  
  
FRONTERA. 
“BC REGISTRA MÁS DE 330 NIÑOS ASESINADOS EN CINCO AÑOS”: CEDH 
Tijuana, B.C.- Con la muerte del joven Javier Arceo Gamez ya son más de 330 niños 
asesinados en los últimos 5 años en el estado, por lo que la Comisión Estatal de Derechos 
Humanos (CEDH) plantea realizar un litigio ante la ONU, informó Miguel Ángel Mora 
Marrufo, titular de la institución. 
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https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/BC-registra-mas-de-330-ninos-asesinados-
en-cinco-anos-CEDH-20221017-0023.html 
  

  
  
  

COLUMNAS / OPINIÓN 

  
  
AFN POLÍTICO. 
“EN MEDIO DE SOSPECHAS, LLEGA ADÁN AUGUSTO A BAJA CALIFORNIA” 
  
TIJUANA BC 17 DE OCTUBRE DE 2022 (AFN).- Aparentemente ajeno a la tormenta que 
provocó esta mañana en la conferencia de prensa cotidiana del presidente Andrés Manuel 
López Obrador, el secretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández llegó a Baja 
California en otra de sus visitas y recorridos de precampaña anticipada, revestida de reunión 
de trabajo, bajo el argumento de hablar sobre las fuerzas armadas. 
Pero muy seguramente, el tabasqueño que antes gobernó la entidad de nacimiento del 
presidente (y la suya propia), debió haber conocido hasta el último detalle del enojo que le 
causó a López Obrador el que la reportera Dalila Escobar de Proceso, le preguntara su 
opinión sobre lo que establecen documentos hackeados a la Secretaría de la Defensa 
Nacional (SEDENA), que por cierto, ni siquiera desmintió el mandatario Nacional. 
La reportera que, normalmente, fórmula sus preguntas con mucha seriedad, le comento al 
presidente mexicano que al margen de la forma en la que se consiguieron documentos de 
inteligencia de la SEDENA, había algunos que señalaban que López Hernández, en su calidad 
de gobernante de Tabasco, nombró como encargados de la seguridad, a tres hombres 
catalogados por las fuerzas armadas mexicanas como relacionados con integrantes del 
Cártel Jalisco Nueva Generación. 
Y el presidente, en lugar de manifestar su preocupación por estos datos tan delicados o, 
revelar que ya solicitó una explicación al titular de la defensa nacional sobre esto publicado 
(que muy seguramente conocía), prefirió arremeter contra la reportera y acusar a su medio, 
de hacer un “periodismo conservador", y de estar "inventando" ataques, como según esto, 
lo hacen otros medios y todos aquellos que están contra su movimiento. 
El enojo del presidente era claro, y prácticamente sin dejar hablar a la reportera, ignoró lo 
que esta le decía acerca de que eran datos de la propia "inteligencia" que su gobierno 
presume, para luego terminar con un poema de Rubén Darío que se llama La Calumnia, y 
que en síntesis, establece que ninguna mancha de lodo puede opacar el brillo de un 
diamante, en este caso sería él, para luego retirarse y dejarla con la palabra en la boca. 
https://afntijuana.info/afn_politico/133147_en_medio_de_sospechas_llega_adan_august
o_a_baja_california#ver_nota 
  
  
ZONA SÍSMICA / LA CRÓNICA. 
VISITA FEDERAL… RESPALDA A MARINA… SÚPER DELEGADO NIEGA SALUDO… 
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El secretario de Gobernación del Gobierno de México, Adán Augusto López Hernández, 
estuvo de visita por Baja California, en dos eventos, el primero, con los diputados de la 
entidad, en el cual el punto toral fue el tema de la presencia del ejército en las calles. 
El Secretario de Gobernación llegó acompañado de la Gobernadora de Baja California, 
Marina del Pilar Ávila Olmeda, así como el Secretario General de Gobierno, Catalino Zavala 
Márquez. 
Durante el diálogo, hubo diferentes puntos de vista de los diputados de la XXIV legislatura 
que preside Alejandra Ang Hernández, a lo que el Secretario afirmó que la iniciativa aportará 
de manera positiva al tema de la inseguridad no solamente en el estado sino en todo el país. 
Al finalizar el encuentro, se pudo apreciar a varios funcionarios que no desaprovecharon 
para tomarse la foto con el segundo hombre más importante del gobierno federal. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/columnas/Zona-Sismica-20221018-0007.html 
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